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Compte-rendu - Réunion du Conseil d’École  

Date : 15/06/2023 Heure :17h30 

Liste des participants : 
Fonction NOM Prénom Présent Excusé(e) Absent 

Président Mme SUC x   

IEN ou représentant Mme BATLLE  x 
 

Maire ou représentant 
 

M MANAS (maire) – 
 Mme LISSARRE (adjointe) 

     x 

     x 

  

Enseignants                               Mme FONTANIÉ     X   

                         Mme DE MAYA 
    x       

                     Mme GIBAND    

Parents Titulaires                       Mme VANDERWÉE    x   

                        Mme CUBERES    x   

                         Mme MONTOYA   x   

                         Mme GALIBERT           x 
 

                                                           

Ordre du jour : 

 

  

Ordre du jour 
A – Informations diverses 
B – Bilan de l’année scolaire 
C – Travaux-demandes  

 
 

Circonscription 
Litttoral 

 

 
École 

maternelle 

 

 
Tél :04 68 22 38 21 
Mail : 
ce.0660243f@ac-
montpellier.fr 
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Séance ordinaire du jeudi 15 juin 2023 

 Début de la séance : 17h30 

 
 

• Prévisions 

Les effectifs connus à ce jour pour la rentrée de septembre sont les suivants : 

- Grande section : 31 

- Moyenne section : 27                   88 

- Petite section : 30 

 
 

•       Organisation de la rentrée 
Les enfants de moyenne et grande section rentreront à l’heure habituelle 8h15. 
 
Une rentrée échelonnée est  prévue pour les petites sections. 
Ils seront accueillis avec leurs parents par groupe de 5 ou 6 toutes les 30mn à partir de 8h45.  
 

L’information sera affichée devant l’école la semaine avant la rentrée. 

    Entrées et sorties pendant le temps scolaires 

 Nous sommes confronté à une augmentation de demandes d’entrée ou sortie, avec ou sans motif, à 

tout heure de la journée. Ceci perturbant la vie de la classe et après en avoir référé à notre supérieure 

hiérarchique, nous appliquerons strictement le règlement et nous n’accepterons plus les entrées ou 

sorties en dehors des heures d’ouverture de l’école. 

Ne sont évidemment  pas concernés les enfants ayant un suivi particulier (Pai, PPRE..) avec 

notification. 

 

        Accompagnement des sorties 

Un incident s’est produit mardi 6 juin concernant l’accompagnement lors des sorties scolaires. 

Une maman a agressé verbalement deux enseignantes dans la rue remettant en cause le 

fonctionnement et les règles de l’enseignante de la classe .Elle a ensuite contacté les parents pour leur 

demander de se désister et a menacé de nous suivre avec son véhicule personnel. 

Notre supérieure hiérarchique a aussitôt été informée des faits, un fait établissement a été établi et un 

courrier sera envoyé à l’attention des parents. 

Le sujet a pourtant  été plusieurs fois abordé lors des conseils d’école. 

Nous rappelons donc que chaque maîtresse choisit les parents accompagnateurs en fonction de 

critères qui lui sont propres. 

 

 

 

 

 

 

A Informations diverses 
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- Bilan des activités des 4° et 5iéme périodes 
 
Mois de mars 

 Visite au musée Desnoyer 
 
Mois d’avril : 

 Marché aux plantes 

 Photos scolaires 

 Carnaval 
 
 
Mois de mai 

 Sortie sur le site des Dosses 

 Dernière séance de cinémaginaire 
 
 
Mois de juin 

 Matinée passerelle : les enfants de la halte- garderie sont venus passer une matinée à l’école 
 Remise des livres aux enfants de grande section quittant l’école pour le CP 
 Visite des locaux de l’école élémentaire pour les grandes sections 

 Sortie aux grottes des Canalettes (23 juin) 

 Journée récréative le vendredi 30 juin 
 
M Le Maire ajoute l’inauguration des cours des écoles. 
 
Mme VANDERWÉE , présidente de l’association des parents d’élèves (les nin’s del vercol) dresse un 
bilan positif de cette année même si certaines animations proposées rencontrent moins de succès que 
d’autres. Elle reste cependant très motivée et enthousiaste pour poursuivre ses actions l’année scolaire 
prochaine. 
C’est avec plaisir que l’école continuera donc sa collaboration avec l’association. 
 
Aucune question ou remarque de la part des parents n’est soumise au conseil. 
 
 

 

- Installation d’un panneau d’affichage devant l’école 
- Traçage des couloirs afin d’orienter les parents de chaque classe et faciliter ainsi la sortie 

des élèves. 
- Installation d’un écran dans la classe de Mme DE MAYA 
- Raccordement d’un ordinateur en filaire dans la classe de Mme GIBAND 
- Installation d’un nouveau support à vélos  

B Fonctionnement et vie de l’école 

D Travaux - demandes 
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Mme DE MAYA évoque l’absence de son Atsem depuis plusieurs mois et dont le contrat prendra fin au 
mois de juillet. Cette situation est très inconfortable ; M Le Maire précise qu’un recrutement est en 
cours afin qu’une Atsem soit en poste en septembre. 
 
M Le Maire nous informe que deux bancs supplémentaires seront installés devant l’école et qu’un 
passage côté avenue de la mer (au niveau du passage piéton) sera aménagé. 
 

 

 

 

                 

 

 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19h30. 

 

La directrice, Mme SUC 

 

  


